

Première défaite de l'équipe cubaine à la Série Mondiale de boxe



Les Domadores de Cuba, les Dompteurs de Cuba ont perdu la dernière rencontre de la phase éliminatoire de la Série Mondiale de Boxe.

Les Dompteurs de Cuba ont subi leur unique revers en 10 rencontres en perdant 2 points à 3 face à la Russie lors de la dernière date des éliminatoires de la Série Mondiale de Boxe, antichambre des quarts de finale.

Sans implications pour sa place en tête du groupe B , la sélection cubaine a terminé avec 28 points et un bilan de 41 victoires et 9 défaites individuelles alors que celle de la Russie a acquis 20 points et a grimpé à la troisième place.

Les victoires d'Arisnoidys Despaigne (69 kg) et de Lázaro Álvarez (60 kg) n'ont pas suffi face à la défaite inattendue de Julio César La Cruz (81kg) et celles de Gerardo Cervantes (52kg) et de Yoandri Toirac (+91kg).

Au début des quarts de finale, les Dompteurs affronteront le 28 mars l' USA Knockout, dans la ville de Miami en Floride.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/17336-premiere-defaite-de-lequipe-cubaine-a-la-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba